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令和２年度 第４回 秋葉区自治協議会 会議概要（速報） 

日 時 令和２年７月 31日（金） 午後１時から午後４時まで

会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 

出席者 【委員（名簿順）】 

小林委員、蓮沼委員、阿部副会長、田中委員、佐々木(富)委員、湯田委員、 

松田委員、古田委員、青木委員、保科委員、佐藤委員、本多委員、前田委員、 

原委員、川名委員、佐々木(美)委員、荒井委員、長谷川委員、羽生委員、宮腰委員、

金子会長、渡邉委員、花水委員、伊藤(直)委員、島倉委員、本田委員、大貫委員 

計 27 名（欠席 伊藤(美)委員、伊藤(治)委員、須田委員） 

【秋葉区役所】 

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、 

建設課長、小須戸出張所長、秋葉下水道分室長、秋葉消防署長、 

秋葉区教育支援センター所長、新津地区公民館長、新津図書館長 

【新潟市役所】 

都市計画課長補佐、下水道計画課長、環境対策課長、保育課長 

事務局 地域総務課職員４名 

傍聴者 ３名

報 道 ３名 

内 容 

１ 開会 

・会長あいさつ 

２ 議事 

（１）区政運営にかかる評価に対する意見書の提出について（報告）

    金子会長から、前回本会議で区長より説明のあった区政運営にかかる評価について、

順調に成果をあげたことを肯定的に評価するとともに、区民の幸福を第一とした区政

運営に努めるよう意見書を提出したと報告がありました。 

資料１ 令和元年度区政運営にかかる評価に対する意見について 

（２）新潟市都市計画マスタープランの改定について 

    都市計画課長補佐から、住宅などの土地利用や道路などの都市施設に関するまちづ

くりの基本方針を示している現行の「新潟市都市計画マスタープラン」が策定されて

から 10 年が経過し、人口減少、高齢化や自然災害の激甚化などの市を取り巻く環境の

変化に対応するため、改定を行うと説明がありました。 

    また、改定にあたり、区づくりの方向性を示す「区別構想」に対する意見聴取を年
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明けに行いたいと依頼がありました。 

資料２ 新潟市都市計画マスタープランの改定について 

（３）新潟市の総合的な汚水処理の推進について 

下水道計画課長及び環境対策課長から、これまで下水道整備を中心に汚水処理を進

めてきたが、新たな下水道を整備するには多くの時間と費用を要するため、今後は、

住宅が密集する地域は「下水道」、住宅が点在する地域は「合併処理浄化槽」と地域の

実情に応じて汚水処理を推進していくと説明がありました。 

資料３－１ 新潟市における総合的な汚水処理の推進 

資料３－２ 市街化調整区域における下水道整備の見直し（案） 

資料３－３ 参考資料 

（４）新金沢保育園の閉園計画（案）について 

    保育課長から、平成 30 年度に策定した「市立保育園配置計画」に基づき、施設の老

朽化が進んでいること及び近隣施設で在園児の受け入れを見込める状況にあることか

ら、新金沢保育園の閉園に向けて調整を進めていると報告がありました。 

健康福祉課長からは、閉園に向けたスケジュール及び地域及び在園児保護者への説

明は既に済んでおり、不安を抱える保護者へは個別に対応していくと説明がありまし

た。 

委員からは、市保育士が研修や経験などこれまで積み重ねてきたものを民間に広げ

ていってほしいと意見がありました。 

資料４ 市立保育園配置計画に基づく新金沢保育園の閉園（案）について 

（５）次期秋葉区地域福祉計画・地域福祉活動計画策定について 

    健康福祉課長から、「人がつながり ともに支えあう やさしいまち」を基本理念に、

４つの基本計画を掲げ、各種事業に取り組んできた現計画が今年度末までの計画とな

っていることから、次期計画の策定スケジュールについて説明がありました。 

    各コミュニティ協議会との懇談会を開催し、地域の意見を聞きながら計画案を作成

し、11 月本会議において報告します。 

資料５ 次期秋葉区地域福祉計画・地域福祉活動計画策定について 

（６）その他 

   ア 部会活動報告 

   （ア）第１部会から、きらめきサポートプロジェクトの進捗状況及び７月１９日号区

だよりへの二次募集掲載について報告がありました。 

   （イ）第２部会から、きらめきサポートプロジェクトで採択された防災士の会の事業

と第２部会提案事業である地域と福祉施設の連携を結びつけることが出来ないか

検討したいと報告がありました。 

   （ウ）第３部会から、子ども大学の開催の見通しが立たないが、状況をみながら実施

を検討していきたいと報告がありました。 
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   （エ）広報部会から、かわら版 25 号を８月 16 日の新聞折込みにて配布すると報告が

ありました。 

 イ 山の手住民バスの運行について 

      山の手コミュニティ協議会選出の保科委員から、８月から山の手住民バスの運 

行を開始すると報告がありました。 

      ８月から 11 月は乗車予約があった場合のみ運行し、12 月以降は中学生の通学

に利用できるよう便数を増やして運行します。 

資料番号なし 山の手コミ通信 

 ウ 令和３年度特色ある区づくり予算 編成スケジュール 

      地域総務課長補佐から、来年度の特色ある区づくり予算の編成スケジュールに

ついて説明がありました。 

      区役所企画事業については、事業案に対し、改善点などの意見を募集します。

自治協提案事業については、委員から提案のあった事業を９月の本会議で実施の

可否と部会の振り分けを協議します。 

資料番号なし 特色ある区づくり予算について 

エ にいつ子育て支援センター育ちの森の移転について 

      健康福祉課長から、新津地区市民会館の廃止に伴うにいつ子育て支援センター 

育ちの森の移転について、移転先を新津健康センターはつらつホールとして整備 

を進めていると経過報告がありました。 

オ 「プチシンポジウム 高校生の居場所づくり」について 

      渡邉委員から、高校生の居場所づくりに関する企画の提案がありました。 

      事務局からは、自治協議会の事業として取り組んでいくには、まずは部会で協

議を進めてほしいと説明がありました。 

資料番号なし 令和２年度「プチシンポジウム 高校生の居場所づくり」企画書（案）

カ 秋葉区もち麦プロジェクトについて 

      産業振興課長から、もち麦プロジェクトのこれまでの取り組みと今後の事業の 

方向性について説明がありました。 

資料番号なし 秋葉区もち麦プロジェクトについて 

キ ゆうたくんとさつきちゃんの保育園訪問について 

      地域総務課長補佐から、ゆうたくんとさつきちゃんが区内の市立保育園を訪問

し、マスクの着け方、咳エチケット及び手の洗い方を教え、併せて区に寄付され

たマスクを保育園児に贈ったと報告がありました。 

資料番号なし ゆうたくんとさつきちゃんの保育園訪問 
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ク 食のセーフティーネット支援事業 

      川名委員から、新津青年事業所で取り組んでいる食のセーフティーネット支援 

事業について紹介がありました。 

３ 閉会 

  副会長あいさつ 

※詳細については、後日改めて掲載します。 


